

Au fil des jours, du lundi 23 au vendredi 27 juin,

Cette semaine Lola nous a présenté un éventail ramené de ses vacances à Majorque. Nous l'avons trouvé très beau et pratique pour nous éventer en ces fortes chaleurs !



Eléonore, quant à elle, nous a présenter les cartes qu'elle a ramené de Disneyland Paris. Elle a fait des manèges et surtout vu un magnifique spectacle avec des feux d'artifices !

Les moyens ont joué au jeu de l'oie de « La Hulotte » et ont réussi à devenir un grand vieux chêne malgré toutes les péripéties de la vie d'un arbre.



Nous avons tous laissé les empreintes de nos mains avec de la peinture gouache pour décorer la scène du spectacle de vendredi.



Mardi matin, nous nous sommes régalés avec de la brioche, des abricots et un yaourt nature.



Nous avons fait une répétition de la danse du bal avec les trois autres classes... pas facile d'être tous ensemble !



Jeudi matin, dès l'accueil, Soana, Timothé, Gabin et Samet ont cuisiné des gâteaux au yaourt (avec des pépites de chocolat) pour fêter leurs anniversaires.



Nous avons fait un filage du spectacle pour voir comment s'enchaînaient les différentes classes (et découvrir la chorégraphie de chaque classe), puis nous sommes allés en élémentaire pour un repérage sur l'estrade.



En début d'après-midi, un petit temps calme pour les Grands pour chercher un peu de fraîcheur à même le sol a été apprécié.



Soana, Timothé, Gabin et Samet ont soufflé leurs bougies, avec plus ou moins d'avance ou de retard 😊. Nous avons adoré leurs gâteaux ! Nathan est venu partager le goûter avec nous...



Pour finir la journée, nous avons regardé des vidéos présentant les cycles de vie des animaux sur lesquels nous avons travaillé la semaine dernière.



Andrès nous a présenté des dinosaures en mousse qu'il a assemblés à l'aide de petits morceaux de bois pour les articuler. Bravo !



Vendredi matin, nous avons fait une répétition générale sur l'estrade à l'école élémentaire. Nous sommes prêts !

Enfin, samedi matin, nous avons fait notre spectacle et nous nous sommes super bien débrouillés, bravo !

